
REQUERIMENTO No 23/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre quantas barragens particulares encontram-se no Município e se o
Poder Executivo possui relatório de cada uma delas, detalhando a atual situação

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro a Sra Prefeita Municipal informar a esta Casa de Leis, através
do setor competente, quantas barragens particulares encontram-se no Município e se o
Poder Executivo possui relatório de cada uma delas, detalhando a atual situação, bem como
informar-nos se existe algum estudo técnico para verificar a estabilidade destas barragens.

Do exposto, conto com sua pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade.

Santa Isabel, 7 de fevereiro de 2019.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador

 


